

Pressemitteilung – 16.07.2024

HaWei macht Sommerpause

Weinheimer Hallenbad geht vom 29. Juli bis 27. August in Revision – Stadtwerke Weinheim modernisieren das Bad, erneuern den Bodenbelag, Türen und Fenster.

WEINHEIM. Ab Montag, den 29. Juli, ist wieder großes Reinemachen und Reparieren im Weinheimer Hallenbad HaWei angesagt. Nach der jährlichen Revision öffnet das Familienbad am Mittwoch, den 28. August, wieder frisch herausgeputzt seine Pforten. „Das HaWei ist beliebt bei den Badegästen. Und damit das auch so bleibt, investieren wir jährlich in die Instandhaltung und Modernisierung“, sagt Alexander Skrobuszynski, Geschäftsführer der Stadtwerke Weinheim. Die Stadtwerke Weinheim erneuern in der Schließphase des Bades 80 qm des Bodenbelags im Umkleidebereich der großen Halle sowie die Türen und Glaselemente des Notausgangs am Sprungbecken. Zudem ersetzen die Stadtwerke insgesamt 21 alte Fenster durch neue, moderne Alufenster. Die während der Schließphase geplante Verbesserung der Treppenkonstruktion an der großen Rutsche wurde vorgezogen und bereits durchgeführt.

Wie üblich werden alle Becken gereinigt und frisches Wasser eingelassen. Umfangreiche Malerarbeiten runden die Modernisierungsarbeiten ab, bevor das HaWei Ende August schließlich wieder in neuem Glanz erstrahlt. Die Kosten für die Revision belaufen sich in diesem Jahr auf über 100.000 Euro.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: r.kern@weinheim.de